



EDUCACIÓN El banco de pruebas del colegio que viene

P22



TECNOLOGÍA La UE sueña con móviles de batería extraíble y cargador único

P41

GUERRA EN UCRANIA. DÍA 75

El G-7 pacta más sanciones para ahogar la maquinaria rusa

Las grandes potencias se comprometen a reducir su dependencia energética

M. JIMÉNEZ / E. G. SEVILLANO

Washington / Berlín

Los países del G-7 acordaron ayer reducir su dependencia energética de Rusia, el cordón umbilical

más difícil de cortar con el Kremlin. "Nos comprometemos a eliminar progresivamente nuestra dependencia de la energía rusa, incluso eliminando o prohibiendo la importación de petróleo ruso", anunciaron las grandes potencias del planeta. La desconexión se hará "de forma ordenada", un ejercicio de realismo que denota cierta impotencia. El G-7 no acabó ahí: anunció nuevas sanciones en áreas como la auditoría, los medios de comunicación y la industria, que se suman a la batería de embargos de una guerra que dura ya 75 días. El objetivo es debilitar la economía de Rusia, su maquinaria militar y la desinformación. Ahondar en su aislamiento.

El acuerdo llegó ayer cargado de simbolismo, en un día marcado por el aniversario de la derrota de los nazis en la II Guerra Mundial. El canciller alemán, Olaf Scholz, dirigió un desacomunado mensaje en televisión a sus conciudadanos en el que lamentó que "hoy la fuerza bruta vuelve a violar la ley en medio de Europa", se mostró orgulloso de la unidad de los aliados y dijo estar convencido de que "Putin no ganará la guerra".

PÁGINA 3

Rusia destruye en Donbás una escuela usada como refugio

M. R. SAHUQUILLO, Lisichansk

Un bombardeo aéreo ruso arrasó la noche del sábado una escuela en cuyos sótanos se refugiaban cerca de 60 personas en Bilohorivka, en la región de Lugansk, en Donbás, la zona en el punto de mira principal de los ataques de las tropas de Putin.

PÁGINA 4

El Gobierno debatió con el PP eliminar la inviolabilidad del Rey

JAVIER CASQUEIRO, Madrid

El Gobierno sopesó (y finalmente descartó) una reforma para cambiar o eliminar la inviolabilidad del Rey. El asunto fue abordado en reuniones con la cúpula del PP y la Casa del Rey. "Yo lo planteé, se puso sobre la mesa y no se vio la oportunidad en ese momento por ninguna de las partes", asegura Carmen Calvo.

PÁGINA 14

Feijóo, senador por Galicia para medirse con Sánchez

P15

deportes



Carlos Alcaraz levanta el trofeo del Masters de Madrid tras ganar a Alexander Zverev. / INMA FLORES

Ha nacido otra estrella

Alcaraz confirma su descomunal irrupción ganando en Madrid

ALEJANDRO CIRIZA, Madrid
Carlos Alcaraz selló ayer una semana inolvidable con su victoria en el Masters 1000 de Madrid frente al número tres del mundo, Alexander Zverev (6-3, 6-1). Antes había hecho lo propio con Novak Djokovic y

Rafael Nadal, lo que dota a su triunfo de un carácter único. Su imparable progresión le lleva a

La continuidad está garantizada Toni Nadal

ocupar el sexto peldaño del tenis mundial desde hoy. La irrupción y el impacto social del joven murciano están a la altura de un grupo selecto de deportistas españoles que con el tiempo se convirtieron en legendarios.

PÁGINAS 31 A 33

El Atlético sufre pero doblega al Madrid (1-0)

PÁGINA 34

Verstappen se impone en Miami y Sainz acaba tercero

PÁGINA 38

Emisora oficial: dial

MANOLO GARCÍA

Gira 22

23.09 VALENCIA
15.10 SEVILLA
05.11 BARCELONA
20.12 MADRID

NUEVO DOBLE ÁLBUM
Ya a la Venta

MÁS FECHAS EN: WWW.MANOLO-GARCIA.COM

ticketmaster

WWW.MANOLO-GARCIA.COM

Más de 60 millones de personas no tienen lo básico para comer en el subcontinente

El hambre que devora América Latina

MARTÍN CAPARRÓS
El hambre es un cuerpo comiéndose a sí mismo. Porque no tiene nada que comer. Alguien que se consume, una persona que deja de serlo. De los 660 millones de personas que viven en América

Latina, más de 60 millones pasan hambre. Y otros 220 millones no saben si van a comer mañana. Eso ocurre en un subcontinente que lleva 500 años dedicado a producir alimentos y algunos minerales.

PÁGINA 8

EL PAÍS América refuerza su apuesta

P26